



Resmi Buka Musrenbang Tingkat Kecamatan, Bupati Maros Titikberatkan Sejumlah Program Strategis Bagi Masyarakat

Jamaluddin, M.M. - MAROS.KAMPAI.CO.ID

Feb 4, 2022 - 07:35



Resmi Buka Musrenbang Tingkat Kecamatan, Bupati Maros Titikberatkan Sejumlah Program Strategis Bagi Masyarakat

MAROS – Pemerintah Kabupaten Maros kali ini mengawali rangkaian kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan RKPD Tingkat Kecamatan Tahun 2023 di Kecamatan Marusu dengan mengusung tema Percepatan Pemulihan Ekonomi dan Sosial Masyarakat Melalui Infrastruktur Wilayah dan Peningkatan Kualitas SDM, Rabu (02/02/2022).

Hal yang berbeda dimana pelaksanaan Musrenbang kali ini dirangkaikan dengan Roadshow 14 Kecamatan memperingati genap setahun masa kepemimpinan Bupati-Wakil Bupati Maros (HAS Chaidir Syam – Hj Suhartina Bohari) yang bertajuk “Setahun Mengabdikan Hati Kita Keren”.

Musrenbang Tingkat Kecamatan merupakan forum musyawarah tahunan para pemangku kepentingan di tingkat kecamatan untuk mendapatkan masukan mengenai kegiatan prioritas pembangunan di wilayah kecamatan berdasarkan hasil Musrenbang Tingkat Desa/Kelurahan.

Bupati Maros HAS Chaidir Syam yang langsung membuka secara resmi pelaksanaan kegiatan Musrenbang RKPD Tingkat Kecamatan ini didampingi Wakil Bupati Hj Suhartina Bohari dan Ketua DPRD Kabupaten Maros HA Patarai Amir. Hadir pula Sekretaris Daerah A Davied Syamsuddin, para Kepala Perangkat Daerah, Unsur Forkopimcam Marusu, Tokoh dan Kelompok Masyarakat setempat serta tamu undangan lainnya.

Sejumlah hal penting dan strategis dikemukakan Bupati Maros secara gamblang terkait rencana pembangunan dan pengembangan di wilayah Kecamatan Marusu. Beliau menyorot pengembangan potensi sektor pariwisata dan infrastruktur jalan (pelebaran ruas jalan kecamatan), menanggapi usulan Camat Marusu. Dalam hal pelebaran ruas jalan, Bupati minta kesadaran dan kerjasama masyarakat setempat guna mendukung rencana pembangunan dimaksud. Bupati juga akan memfokuskan pada perbaikan fungsi drainase untuk mencegah terjadinya banjir.

Ada 2 hal yang juga ditekankan Bupati pada sambutannya yakni meminta kepada seluruh lapisan masyarakat untuk tetap waspada, mengantisipasi penyebaran Covid-19. Poin berikutnya yang dititikberatkan adalah tentang peningkatan dan pemberdayaan UMKM di masyarakat dimana hal ini, menurut Bupati, menjadi salah satu prioritas pemerintah pusat dan daerah.



Bupati pada Roadshow ke 14 Kecamatan ini telah mengagendakan khusus untuk melihat dari dekat eksistensi dan perkembangan UMKM di tiap kecamatan, kemudian melakukan kajian dan penilaian bidang UMKM apa saja yang perlu untuk mendapat suntikan support pembinaan dari pemerintah bersama unsur terkait. Ditambahkannya pula bahwa untuk pengembangan bidang UMKM, pemerintah daerah telah menjalin kemitraan strategis dengan pihak perbankan dalam hal permodalan.

Mengenai isu tentang pengentasan kemiskinan di daerah, Bupati menyampaikan bahwa telah menyusun formulasi dalam bentuk pola-pola kegiatan yang jitu dan strategis dalam upaya pengentasan kemiskinan ini melalui kolaborasi dengan sejumlah pihak yang berkompeten agar diperoleh hasil yang berkualitas, terstruktur dan terukur dibawah koordinasi Wakil Bupati Maros (Hj Suhartina Bohari).

Terkhusus pelaksanaan Musrenbang Kecamatan ini, Bupati mengingatkan untuk membangun diskusi yang baik dan substantif antara seluruh pemangku kepentingan untuk menghasilkan rencana program dan kegiatan yang dibutuhkan untuk Tahun Anggaran 2023. Kominfo (***)